

lunes 7 de febrero de 2022

El Alcalde visita las nuevas instalaciones del área de urgencias polivalentes del Hospital Comarcal de Antequera: ya están en funcionamiento

Manolo Barón ha visitado las nuevas dependencias de las urgencias hospitalarias que corresponden al área de consultas polivalentes y que vienen a completar el circuito de riesgo biológico inaugurado hace un año. El Alcalde destaca que “nunca había habido tanta inversión en infraestructuras sanitarias en Antequera desde hace más de 20 años, respondiéndose con hechos por parte de la Junta de Andalucía de las necesidades planteadas”.



Ya están en funcionamiento las nuevas instalaciones al completo del servicio de urgencias del Hospital de Antequera. Acaban de completarse las nuevas dependencias específicas de las urgencias hospitalarias que corresponden al área de consultas polivalentes, completando las urgencias específicas para el circuito respiratorio o de riesgo biológico que ya se inauguraron el año pasado con motivo de la pandemia de COVID-19.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde Ana Cebrián y la concejal de Salud, Sara Ríos, visitaban estas nuevas

dependencias acompañados por la gerente del Área Sanitaria Norte de Málaga, Belén Jiménez, con motivo de la conclusión de las obras y su puesta en servicio a finales de la semana pasada. Además de la creación de nuevas consultas, las actuaciones realizadas han permitido mejorar las salas de espera tanto de pacientes como de familiares, mejorando por tanto de forma considerable tanto la atención que se presta a los pacientes como la labor que desarrollan los profesionales sanitarios.

Manolo Barón manifiesta al respecto que “seguimos con las buenas noticias respecto a las instalaciones sanitarias de nuestra ciudad, concluyéndose en esta ocasión la ampliación de las urgencias polivalentes tanto para pacientes como en lo que respecta a las zonas dedicadas a familiares”, ensalzando que se han aumentado los espacios útiles y el número de consultas y trasladando su felicitación a la gerente del Área Sanitaria por la finalización en el último año de las nuevas urgencias en el Campillo Bajo, las urgencias hospitalarias dedicadas al circuito respiratorio y estas nuevas polivalentes.

“Nunca había habido tanta inversión en infraestructuras sanitarias en Antequera desde hace más de 20 años, y lo digo con total rotundidad. La apuesta que se hace desde la inversión pública de la Consejería de Salud a petición que se hacen desde el propio Hospital y desde el Gobierno Municipal se responde así, con hechos y con inversión pública en sanidad pública”, concluye el Alcalde.

